



Enjoy East! 仙台東高校はいつでもどこでも生徒が主役です 発行者:宮城県仙台東高等学校

東高だより Vol. 1

〒984-0832 仙台市若林区下飯田字高野東70番地
Tel 022-289-4140 Fax 022-289-4383
HPURL <https://higasi-h.myswan.ed.jp/>

新年度が始まりました

新任式・始業式・入学式

4月8日(金)



令和4年度の新任式と始業式は、校内放送により実施されました。新たに着任する18名の教職員が紹介された後、クラス担任や校務分掌等の発表がありました。

午後には入学式が厳粛な中にも盛大に挙行されました。新入生に向けて山内民校長から、これからの高校生活について「失敗や結果を恐れずに挑戦し続けること」「自国の伝統・文化を尊重し、自分を理解する」「目配り・気配り・心配りで、心優しい人になろう」と目指すべき三つの心得に関するお話が贈られました。



生徒代表宣誓 齋藤 一心さん



入学式での36回生



4月の行事いろいろ

仙台東高校ホームページにて
校長室だより「校長の呟き ~東の空から~」掲載中です!ぜひ御覧ください。

新入生オリエンテーション(4月11日実施)では、1年生が体育館に集合し、教科書や副教材を使用しながらこれからの学習方法について学びました。



着こなしセミナー(4月13日実施)では、宮城トンボ株式会社より遠藤 勉 様を講師にお迎えし、制服を正しく着用することの大切さや、TPOに合わせた服の選択、着装について真剣な表情で学んでいました。



対面式・部活動説明会(4月12日実施)では、生徒会が中心となって、2・3年生から1年生に学校生活の様子について紹介があり、各部活動入部へのアピールも行われました。



対面式はスライド上映で



部活動説明会では演示を行う部もありました!



交通安全講話

全学年対象で実施

4月21日(木)

交通事故防止と交通ルールの遵守、マナー向上の定着を図ることをも目的に実施しました。交通法規テストの他、若林警察署交通課長 村上 吉孝様より講話をいただき、様々な場所や条件をシミュレーションした実技指導も行いました。



国際オンライン交流

新たな国際交流事業が始まります！

4月21日(木)

今年度より、台湾の嘉義縣永慶高級中学との交流が始まります。コロナ禍ということもあり、オンラインによる交流事業ですが、立ち止まることなく、自国のことや他国のことを理解する経験を積んで参ります。今回はお互いの校長をはじめとするスタッフ、宮城県のコーディネーターで打合せです。いよいよ5月より生徒同士の交流がスタートします。



現地の方々と顔合わせ



～ 運動会 ～ クラス一致団結の熱き1日！

5月6日(金)

運動会実行委員会が中心となって企画・運営した運動会を実施しました。新型コロナウイルス感染症拡大予防対策を講じながら、綱引きや大縄跳び、クラス対抗リレーなどが行われました。当日は天候にも恵まれ、生徒諸君のはつらつとした表情が随所にみられた1日となりました。



クラス対抗「空飛ぶ絨毯」



部活対抗リレー



メガホンたいたいの応援

運動会を終えて

3年4組 相澤 柊太 君(実行副委員長)

私たち3年生にとって、最後の運動会は4月28日から延期となり、実施できるか心配しておりました。実行委員もなかなか集まることができない状況でしたが、5月6日に開催することができました。結果として、当日は生徒が主体となった運営を行い、最高の運動会にすることができました。堀籠先生をはじめ、準備・運営に携わってくださった先生方、実行委員、当日を盛り上げてくれた生徒のみなさん、本当にありがとうございました。



クラス対抗「玉入れ」

定期考査までの主な予定

- | | | |
|----|---------------|-----------------|
| 5月 | 9日(月) | 通学マナーアップ②(～12日) |
| | | 朝読書(～20日) |
| | 13日(金) | 生徒総会 |
| | 16日(月) | 学校公開週間(～20日) |
| | 17日(火) | 総体壮行式 |
| | 25日(水) | 創立記念日 |
| | 26日(木) | 避難訓練 |
| 6月 | 4日(土)～6日(月) | 県高校総体 |
| | 7日(火) | 振替休業日 |
| | 9日(木) | 総体報告会・壮行式 |
| | 13日(月) | 通学マナーアップ③(～17日) |
| | 16日(木)～21日(火) | 前期中間考査 |

